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目  次 

発言 
順位 質 問 日 質 問 者（所属会派） 

質 問 
予定時間 頁 

１ 

６月１２日（月） 

小 川 利枝子 議員（公明党） ８０分 １ 

２ 鮎 川 由 美 議員（真政会） ６０分 １ 

３ 宮 内 一 夫 議員（新社会党・無所属の会） ８０分 ２ 

４ 谷 岡   隆 議員（日本共産党） ８０分 ２ 

５ 

６月１３日（火） 

布 施 孝 一 議員（公明党） ７０分 ３ 

６ 伊 藤   寛 議員（真政会） ８０分 ３ 

７ 清 水 晴 一 議員（公明党） ８０分 ４ 

８ 

６月１４日（水） 

央   重 則 議員（環境みらい） ８０分 ４ 

９ 清 水 大 輔 議員（輝く習志野をつくる会） ７０分 ５ 

１０ 藤 崎 ちさこ 議員（新社会党・無所属の会） ８０分 ５ 

１１ 中 山 恭 順 議員（環境みらい） ７０分 ６ 

１２ 

６月１５日（木） 

佐 野 正 人 議員（民意と歩む会） ８０分 ６ 

１３ 入 沢 俊 行 議員（日本共産党） ８０分 ７ 

１４ 市 角 雄 幸 議員（環境みらい） ７０分 ７ 

１５ 荒 原 ちえみ 議員（日本共産党） ８０分 ８ 

１６ 

６月１６日（金） 

飯 生 喜 正 議員（輝く習志野をつくる会） ６０分 ８ 

１７ 関 根 洋 幸 議員（元気な習志野をつくる会） ６０分 ９ 

１８ 木 村   孝 議員（民意と歩む会） ８０分 ９ 

１９ 相 原 和 幸 議員（輝く習志野をつくる会） ６０分 １０ 

２０ 
６月１９日（月） 

立 崎 誠 一 議員（民意と歩む会） ８０分 １０ 

２１ 平 川 博 文 議員（都市政策研究会） ８０分 １１ 
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○ 小 川 利枝子 議員 

１ 保育所待機児童対策について 

(1) 習志野市の現況について 

(2) 子育て施設の再編方針について 

２ 指定管理者制度について 

 (1) 平成２９年度における習志野市の指定管理者制度の導入状況と今後の方針について 

３ 障がい者基本計画について 

 (1) 現在策定中の障がい者基本計画の進捗状況と今後のスケジュールについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 鮎 川 由 美 議員 

１ 幼児教育について 

 (1) 公立幼稚園教育のあり方と今後の展望について 

２ 京葉線の新駅の進捗状況及び新習志野周辺の県有地の活用状況について 
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○ 宮 内 一 夫 議員 

１ 障がい者枠採用の職員解雇問題について 

２ 社会福祉協議会補助金について 

３ 就学援助について 

 ４ 大久保地区公共施設再生計画について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 谷 岡   隆 議員 

１ 市民の人権に関する市長の政治姿勢について 

(1) 行政機関による習志野市民や市議会の監視活動について 

(2) 条件付採用職員の分限免職（解雇）に関連する問題について 

 ① 勤務実績報告書で病気の有無を採点し、条件付解除（正式採用）の評価点に加えてい

るのは不当ではないか 

 ② 分限処分を検討する段階で、医師の診断、受診命令等は適切に行われているのか 

２ 習志野市役所の建物・土地の今後について 

 ３ 学童保育（放課後児童会）の待機児童の解消、支援員の確保・育成について 

 ４ 谷津・奏の杜地域の小中学校の問題について 

 ５ 新京成跨線橋の補修工事について 
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○ 布 施 孝 一 議員 

１ 子どもの貧困対策について 

(1) 就学援助の入学前支給について 

(2) 学習支援について 

 ２ （仮称）大久保こども園整備工事について 

  (1) 進捗状況について 

 ３ 学校施設再生計画について 

  (1) 大久保小学校の建てかえについて 

 ４ 自転車対策について 

  (1) 自転車ネットワーク計画の進捗状況について 

 ５ あたご橋交差点の安全対策について 

  (1) 進捗状況について 

 

 

 

 

 

○ 伊 藤   寛 議員 

１ 防災 

(1) 地域防災計画 

 ① 給水体制の強化について 

(2) 命を守る「緑の防潮堤」について 

２ 救急救命 

(1) 救命高度化 

 ① 救急車の増車について 

３ 自然保護 

 (1) 緑の基本計画 

  ① 水田の保全について 

４ 教育 

 (1) 教育基本計画 

５ 財政 

 (1) 基金運用計画 

  ① 無税自治体構想について 
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○ 清 水 晴 一 議員 

１ 都市計画について 

 (1) 立地適正化計画について 

２ 危機管理について 

 (1) 国民保護計画の見直しについて 

３ 行政改革について 

 (1) 市職員等の残業代削減について 

４ 地域課題について 

   (1) 大久保マルエツ工事について 

   (2) 本大久保保育所について 

 

 

 

 

 

 

 

○ 央   重 則 議員 

１ 障がい者枠採用職員の解雇について 

２ 福祉・高齢者対策について 

 (1) 高齢者の活動場所の確保について 

３ 教育問題について 

(1) 教員のオーバーワーク等について 

(2) 給食センター建設について 

 ４ 環境対策について 

  (1) 地球温暖化防止対策について 
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○ 清 水 大 輔 議員 

１ 防災・減災について 

(1) 市内で発生した自然災害件数とその対応について 

２ 新庁舎について 

(1) 駐車場の現状と今後の整備について 

３ 環境問題について 

(1) 生物の多様化への対応について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 藤 崎 ちさこ 議員 

１ 放課後児童会について 

 (1) 民間委託開始後の経過・現状について 

 (2) 保育環境の充実について 

 (3) 支援員の処遇について 

２ 保育所の待機児童の問題について 

３ 社会教育としての公民館活動について 

４ 袖ケ浦団地の再生・活性化について 

 

 



6 

○ 中 山 恭 順 議員 

１ 学校教育施設の統廃合について 

(1) 秋津小学校について 

(2) 秋津幼稚園と香澄幼稚園の統廃合について 

 ２ 市内公共施設のＡＥＤについて 

 ３ 投票率を上げる取り組みについて 

 ４ 前議会で答弁した、１００万円議会報の予算を上げると、市の予算のバランスが悪くなる

と答弁しながら、市の広報をフルカラーで発行した件について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 佐 野 正 人 議員 

１ 受動喫煙防止対策の取り組み 

(1) 新庁舎とその他公共施設の受動喫煙対策について 

(2) 駅周辺の受動喫煙対策について 

 ２ 道路の包括管理委託方式の調査・研究 

   (1) 検討状況について 

 ３ 胃がんリスク検診 

  (1) 初年度の受診状況について 

 ４ 本市職員の採用試験 

  (1) 志願者数の推移について 

 ５ 犯罪抑止力の向上 

  (1) 防犯カメラ・防犯灯の設置について 

(2) 公用車のドライブレコーダー設置について 

(3) ＪＲ津田沼駅北口の環境美化について 

 ６ 納税環境の整備 

  (1) クレジットカードでの納付について 
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○ 入 沢 俊 行 議員 

１ 習志野市公共施設再生計画について 

(1) 大久保地区再生事業について 

① 事業者選定手続について 

 ② 市民や審査委員会の意見への対応について 

 ③ 市民参加と行政の責任について 

(2) 菊田公民館機能停止について 

 ２ 「１者入札」について 

 ３ ボートピア習志野駐車場跡地への東京都競馬（株）の進出について 

 ４ 「障がい者福祉タクシー利用制度」と「高齢者外出支援事業」について 

 ５ 地域問題 

  (1) 菊田川の悪臭対策と河川改良について 

(2) 京成バス袖ケ浦団地バス停留所の駐輪場の管理について 

 

 

 

 

○ 市 角 雄 幸 議員 

１ 地域包括ケアシステムについて 

(1) 「在宅医療・介護連携ネットワーク」について 

(2) 庁内体制の強化について 

２ 大久保地区公共施設再生事業集約施設跡の活用について 

(1) 民間活用検討業務報告書を受けての見解について 

３ 待機児童対策について 

(1) 保育士の待遇改善について 

 ４ 市立幼稚園について 

  (1) 今後の運営方針について 
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○ 荒 原 ちえみ 議員 

１ 新入学準備に見合った就学援助の支給時期と金額について 

(1) 準要保護世帯の新中学１年生入学学用品費支給を３月以前にすることの進捗状況につい 

て 

(2) 準要保護世帯の新入学学用品費の増額について 

２ 女性に対するあらゆる暴力の被害者支援について 

 (1) 女性に対するあらゆる暴力の根絶に向けての市の取り組みについて 

 ３ 習志野市における地域介護施策の充実について 

 ４ 教職員の健康管理について 

  (1) ストレスチェック結果から教職員の心の健康対策について 

  (2) 健康診断実施要項の策定と担当者の業務の明確化について 

 ５ あたご橋交差点の安全対策について 

 ６ 住民が投票しやすい選挙について 

  (1) 期日前投票所の拡充について 

 

 

 

○ 飯 生 喜 正 議員 

１ 総合防災訓練について 

(1) 自助力・共助力の向上について 

２ 子ども食堂の取り組みについて 

(1) 民間団体への支援について 

 ３ 「まち・ひと・しごと創生総合戦略」第２次アクションプランについて 

(1) 地域経済・産業の振興について 
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○ 関 根 洋 幸 議員 

１ 環境行政について 

(1) ごみの減量化について 

２ 教育行政について 

 (1) いじめ問題について 

３ 子育て支援について 

 (1) 孫育てガイドブックについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 木 村   孝 議員 

１ 待機児童解消について 

 (1) 保育士確保策について 

 (2) 一時保育について 

２ 移動図書館について 

３ 改正個人情報保護法について 

４ 給食センター建てかえ予定地の土壌汚染について 

５ 旧市庁舎跡地の活用について 
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○ 相 原 和 幸 議員 

１ 家庭ごみ減量化対策について 

２ 谷津干潟アオサ対策について 

(1) 国の調査・研究を含め、今後の取り組みについて 

３ 市民参加型の啓発活動の取り組みについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 立 崎 誠 一 議員 

１ 習志野市の不正開票選挙の問題について 

２ 宮本市長の不動産市政の問題について 

 (1) 仲よし幼稚園跡地の売却問題 

 (2) 一中用地の二重買い問題 

 (3) 奏の杜「いわくつき」土地問題 

 (4) 大久保地区公共施設再生計画の問題 

３ 旧庁舎跡地の今後について 

 ４ 職員の不当解雇問題について 

 ５ 「資源回収協同組合」の問題について 
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○ 平 川 博 文 議員 

１ 市長の政治姿勢 

(1) 習志野市長・市議会議員選挙の開票結果に、重大な疑念を抱いている。なぜ、習志野市

だけが、午前４時過ぎまでの異状な開票作業になったのか。立会人の事情聴取をすれば、

極端なおくれの原因究明につながる。金子光雄選挙管理委員会委員長は、ＪＲ津田沼駅前

開発の利害関係者ではないのか。利害関係者か否か、回答がない 

(2) 田久保学園の理事長、田久保明夫氏。なぜ、同時期に谷津と菊田の保育所経営権を掌握

したのか。市有地の資産価値は１０億。これが資産管理室の資産の有効活用なのか 

(3) ８９億円規模の新庁舎建設より、地震被害住宅の救済を要求してきた。３・１１後の習

志野市内の地震被害住宅は、６年目を迎えたのに、放置状態にある。旧庁舎の解体工事費

は、業界の関心事になっている。どうなるのか 

(4) 荒木勇前市長と前市長後援会が私物化しているＪＲ津田沼駅南口特定土地区画整理事業

について 

① ＪＲ津田沼駅南口開発区域で強引な強制執行を受けた７９歳女性地権者（当時）の家

族から荒木勇前市長などに対して平成２５年７月２４日、損害賠償請求、国家賠償請求

訴訟が提起されている。別の資産家の１,５００万円の賦課金問題も表面化した。平成

９年９月２９日に暴力団関係者から買い取らされた３,０００坪のＪＲ津田沼駅南口の

３１億円の土地代金も支払利息で雪だるま化している。ＪＲ津田沼駅前開発を考える 

② ＪＲ津田沼駅南口都市開発に伴う谷津小学校などの受け入れ態勢について、平成２５

年１０月２７日、ＴＢＳ噂の！東京マガジンというＴＶ報道で、宮本泰介市長は、猛省

していると釈明してきた。学校施設の土地・建物が異常な不足状態にある。５年後の平

成３４年４月には、５５２人の谷津・奏の杜地区の小学生が路線バス通学に。一中の生

徒は、平成３８年に１,０４２人になる。誰が、何をしたのか 

(5) ＪＲ津田沼駅南口・徒歩５分の２,３４５坪のモリシア裏、習志野文化ホール駐車場など

の土地売却は、荒木前市長による公有地の終わりのない私物化ではないのか 

① ＪＲ津田沼駅前の４４階建て超高層マンション７５０戸計画が、突然、プラス９戸の

７５９戸の収益物件に変更されている。平均価格帯も不明。市有財産売却にもかかわら

ず、展望施設など、市民を楽しませる配慮もない。ＪＲ津田沼駅前優良公有地売却の問

題点を考える 

(6) 平成２３年１１月７日、荒木勇前市長の平成９年当時のＪＲ津田沼駅南口２６億円の土

地取引の件で東京地検特捜部に刑事告発した。時効により、不起訴処分となった。２６億

の借入金は時効になっていない。あの３,０００坪の土地は、最後は誰の所有となったの

か。なぜ、繰り返し隠そうとするのか。最近、この暴力団関係者が、町内谷津３丁目に住

んでいることがわかった。習志野市は、どうなっていくのか 

(7) 秋津香澄住民を無視した競艇のボートピア習志野の「営業の縮小と撤退」を求める 
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(8) 代表監査委員・開発公社理事長・企業管理者に答弁を求める。弁護士の近藤一夫前代表

監査委員は、荒木前市長による平成９年当時の２６億円の土地取引に関する短期借入金の

重大な問題点を監査してこなかった。後任の木村龍次弁護士も長期借入金から発生してい

る支払利息の雪だるま化について深刻な問題点を監査報告をしていない。習志野市と財団

法人習志野市開発公社は、４５億円を具体的にどう使ったのか、使途不明金になっている 


